



# 仁比山っ子

令和2年 7月29日(水)  
神崎市立仁比山小学校第16号  
(文責) 校長 田崎 幸子

**学校目標** ふるさとを愛し、共に学び、心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成

ここに笑顔であいさつ いっしょうけんめい無言で掃除をする やさしさいっぱいなかよくする子  
まじめにこつこつ勉強する子 ◎ 心と体をきたえ 進んで運動する子

## 8月の行事予定

7月21日(火)、朝の時間、「ラジオ体操練習会」を行いました。体育委員がステージで手本を示し、動きのポイントを説明しました。その後、みんなで、動きを

確認しながらラジオ体操をしました。夏休みには、各地区で「ラジオ体操」の計画がなされていることと思います。地区の方々には、お世話かけます。

夏休みのラジオ体操は、ほどよい運動ができ、早く起きて参加することで生活リズムを整えられます。ぜひ参加させていただきたいのですが、実施される場合は他の活動のように感染防止対策をお願いいたします。地域の実情によっては「2密」(密接・密集)を避けられず新型コロナウイルス感染防止のために実施できない地区もあるかもしれません。ラジオ体操は健康増進のためによい運動です。地区で実施できない場合は、早く起きて、自宅で、ご家族でなど、ラジオ体操をしてはいかがでしょうか。(※ラジオ体操について地区より相談がありましたので、市教委、県教委に尋ねました。地域の実情によって、地域の判断で、という回答です。)\*裏面:厚生労働省「熱中症×コロナ感染防止で 「新しい生活様式」を健康に」



## ラジオ体操練習会

雨が長く続いています。梅雨明けはもうすぐです。

このような中、5年生は「大豆の種まき」ができました。これは、5年生が年度末に、収穫した大豆で「みそづくり」をするという総合的な学習です。これまで5年生は「大豆について調べよう」で、自分で調べたり、JAの方や「丸秀しょうゆ」の方から大豆の種類や大豆からどのような食品ができるのかについて話を聞いたりして学習してきました。いよいよ「大豆を育てよう」の内容に入りました。収穫が楽しみです。(途中の「枝豆収穫」も)



種まきができるように、草取りなど畑の準備や畝づくり等を右原地区の中原様がしてくださいました。ありがとうございました。

## 大豆の種まき

25(火)	2学期始業式 生活朝会 地区児童会 給食開始 特別校時	27(木)	特別校時
26(水)	特別校時	28(金)	人権(平和)集会 特別校時

\*新型コロナウイルス感染の状況によっては、中止・延期・変更することがあります。ご了承ください。

